



## Síntesis de medios

17 de abril de 2021

### Primeras Planas

Busca Ley Zaldívar controlar Judicatura  
Maestros, por delante de médicos privados  
México paga 15 mil mdp por vacunas  
El Tesoro pone a México en "los 11" bajo la lupa  
Contra el Rey del outsourcing, 8 de 12 denuncias de la UIF  
Inicia padrón celular con biométricos: lo valúan en 500 mdp; IFT pide 110 mdp  
Voluntario, el regreso a las aulas  
Imparables  
Jueces y magistrados: viola Constitución dos años a Zaldívar

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Los agarran con droga en sus manos y van a prisión

Policías de **SSC** detuvieron a tres personas, posiblemente relacionadas con la compra y venta de narcóticos, a quienes les hallaron varias dosis con probable droga, en la calle Privada de Aztecas, colonia La Asunción, alcaldía Iztapalapa. [Ovaciones](#)

#### Caen cuatro por asalto a una persona en Iztapalapa

Cuatro personas integrantes de un grupo delictivo fueron detenidas en calles de Iztapalapa, al revisarlos se les encontró una escopeta, una navaja y dinero en efectivo. Durante un patrullaje preventivo y de reconocimiento en calles de la colonia Vicente Guerrero, efectivos de la **SSC** auxiliaron a una persona que era asaltada. [Ovaciones](#)

#### Policías apoyan en labores de parto a mujer en la AO

Efectivos de la SSC, adscritos a la PBI, acudieron a calles de la alcaldía Álvaro Obregón donde una mujer de 21 años de edad, se encontraba en labor de parto. Los oficiales activaron los protocolos de actuación policial e hicieron uso de sus conocimientos de primeros auxilios. [Ovaciones](#)

#### Agentes de la SSC capturan a cinco de la Unión de Tepito

Cinco presuntos integrantes de La Unión Tepito, quienes trabajan para El Chori, fueron detenidos por agentes de inteligencia policial de la **SSC**, en la Plaza de la Tecnología, en Eje Central. Consta en los reportes que portaban un arma larga, una corta y cartuchos disponibles, los cuales trasladaban en un automóvil Sentra. Los detenidos se dedican a la extorsión, secuestro, cobro de derecho de piso y robo. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

#### Detienen a tres presuntos sicarios de los Istolinques

Agentes de inteligencia de la **policía capitalina** detuvieron a tres presuntos sicarios de un grupo delictivo identificado como Los Istolinques, supuestamente liderados por sujetos provenientes de Guerrero. Los delincuentes están relacionados con un doble homicidio en la alcaldía Tlalpan. La detención se logró la noche del jueves cuando comercializaban drogas en la citada alcaldía. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

#### Rescatan a chavita que estaba secuestrada por novio

Policías de la **SSC** ayudaron en el rescate de una menor que permanecía privada de su libertad por parte de su novio, seis años mayor que ella. La madre de la adolescente solicitó apoyo de policías del sector Clavería para rescatarla. El novio fue llevado a la agencia del MP. [El Gráfico](#)

#### Auxilia policía a involucrado en accidente automovilístico

Una persona fue rescatada ayer después de que su auto volcó debido a impacto con otro vehículo cuando ambos circulaban en la colonia Álamos, alcaldía Benito Juárez. Al lugar llegaron **policías preventivos** y socorristas quienes liberaron a la personal del auto volcado. [Ovaciones](#)



## Síntesis de medios

17 de abril de 2021

### Feministas instalan sus puestos en Reforma 222

Colectivos feministas realizaron una manifestación para exigir el esclarecimiento de feminicidios y desapariciones de niñas y mujeres. Se reunieron en la plaza de la Constitución para iniciar con un recorrido que pasó por 5 de mayo, Eje Central, Lázaro Cárdenas, Avenida Juárez y Paseo de la Reforma. Para cuidar a las feministas, el **agrupamiento Atenea** conformado por mujeres de la SSC, acompañó el movimiento. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Uno más Uno](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

### Policiaco

#### Matan a comerciante

En calles de Tepito un joven, de aproximadamente 20 años, fue atacado a balazos entre los puestos y perdió la vida. El crimen ocurrió en la calle González Ortega, colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar arribaron los servicios de emergencia y elementos de la **SSC**, pero la víctima ya había muerto. [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [La Prensa](#) / [Basta!](#)

#### “El Mafias” se la cumple a carpintero

Luego de ser amenazado de muerte, un hombre fue asesinado a balazos en la calle Madroño esquina con Fray Pedro de Gante, colonia Consejo Agrarista, alcaldía Iztapalapa. Según declaraciones de la madre de la víctima, “El Mafias”, un presunto vendedor de drogas, en la zona cometió el crimen. [El Gráfico](#)

#### Morra se mata por reprobar

Una joven de 15 años terminó con su vida al darse un balazo en el cuello. Los hechos ocurrieron en un departamento de una unidad habitacional ubicada en la colonia Alianza Popular Revolucionaria, en Coyoacán. El padre mencionó que su hija tenía tendencias suicidas y que otras ocasiones ya había intentado quitarse la vida. [El Gráfico](#)

#### Muere Dealer encubierto

En la madrugada de ayer sicarios acribillaron a dos hombres que se encontraban dentro de una camioneta registrada en la aplicación de Uber, en calles de la colonia Isidro Fabela. La ejecución se registró en la esquina de las calles 2 Norte y John F. Kennedy, en la alcaldía de Tlalpan. **Preventivos del Sector Hospitales** fueron alertados por los disparos, arribaron al lugar y llevaron a cabo las diligencias correspondientes. [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta!](#)

### Justicia

#### Denuncia mujer agresión sexual en la Portales

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México inició una carpeta de investigación por el video que circula en redes sociales donde se percibe una agresión sexual contra una mujer en la colonia Portales, en la Ciudad de México. [Ovaciones](#)

#### Por definirse, acusación de El Castor

En las próximas horas, concluirá el término constitucional de dos días que tiene el Ministerio Público para determinar si cuenta con pruebas suficientes para imputar a Juan Hernández Méndez, El Castor, detenido el jueves pasado en calles de la alcaldía Coyoacán. [Excélsior](#)

#### Recuperan a menor retenido en la GAM

Agentes de la FGJ de la CDMX implementaron trabajos de campo y gabinete para localizar y recuperar una persona menor de cuatro años, víctima del delito de retención, en un domicilio ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

17 de abril de 2021

### Imagen Destacada

 **EL UNIVERSAL**  
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

**AGENTES DE LA SSC  
CAPTURAN A CINCO  
DE LA UNIÓN TEPITO**

